Arbeitsgruppe "Sozialisten für Chile" Redaktion "International"

Rustengasse 4/28

A 1150 Wien

AUSTRIA

Viena, 7 de Septiembre de 1979

Señor
Carlos ALTAMIRANO
Wijnhaven 25/2e
3011 WH R o t t e r d a m
HOLLAND

Estimado Compañero Altamirano:

Con la intención de informar, concientizar y sensibilizar la opinión pública de Austria sobre los principios, aspectos y relaciones internacionales de la política de los partidos socialistas y en especial la solidaridad internacional, funcionarios del Partido Socialista de Austria y de organizaciones juveniles de nuestro partido decidieron editar una revista que lleva el nombre "INTERNATIONAL".

Nuestra redacción cuenta con la estrecha y activa colaboración y apoyo del Secretario Internacional del Partido \$Socialista de Austria, Profesor Walter HACKER.

El Nº. 4 de la revista estará dedicado al tema de la Internacional Socialista.

Con el anhelo de contribuir a una más estrecha y fructuosa relación de las agrupaciones socialistas de Latinoamérica con nuestros compañeros austriacos, te pedimos que enriquezcas el próximo número de nuestra revista con un artículo de tu pluma bajo el título (propuesto) "Latinoamerica y la Socialista Internacional". Pensamos en un volumen de alrededor 8 páginas a máquina. Cierre de redacción será el fin de octubre de 1979.

Esperamos mucho que puedas profundizar la discusión sobre esta materia con tus pensamientos.

VENCEREMOS!

Herwar gyz